



Pièces	4 Pièces
Superficie	111 m²
Référence	84171487
Prix	929 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vente appartement 4p 90m2 nice carré d'or piétonne 2 balcons dernier étage rare!
Emplacement de rêve! Début de la piétonne, rue masséna, à 100m de la place masséna, au 2ème et dernier étage d'un immeuble niçois. Charmant appartement de 4 pièces de 90m2 lc (111m2 surface totale), traversant s/n bénéficiant de 2 vastes balcons de 7m2 de chaque coté et une belle vue sur la piétonne. Ce bien d'exception vous offre un spacieux séjour avec une belle hauteur sous plafond, cuisine indépendante équipée, 2 grandes chambres avec placards, salle de bains avec wc et wc d'invité. A l'étage, une grande ...



*Sale apartment 4 rooms 90m2 nice carré d'or pedestrian 2 balconies top floor rare!
Dream location! Beginning of the pedestrian street, rue masséna, 100m from place masséna, on the 2nd and top floor of a nicois building. Charming 4 room apartment of 90m2 (111m2 total surface), set-crossed s/n enjoying 2 large balconies (7m2 each) on each side and a nice view of the pedestrian street. This exceptional property offers you a spacious living room with high ceilings, an independent equipped kitchen, 2 vastes bedrooms with fitted wardrobes, a bathroom with wc and a guest wc. Upstairs, a large ...*

CAMILLA DORA ESTATES

6 RUE MASSENET - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

